

PANADEROS DE LA F.O.R.A. EN HUELGA POR TRABAJO DIURNO

Los panaderos de las vecinas localidades de Morón, San Martín y San Miguel adhirieron a la F.O.R.A. Los que aún no lo han hecho, se han comprometido a ese gremio batalloso, que fuera uno de los bellotas foristas, acaben de ir a la huelga por la imposición de trabajo diurno en una vieja aspiración del gremio.

Como era de suponer, el paro es unánime, habiendo respondido los trabajadores de casi localidades, como un solo hombre, todo lo cual autoriza a la Federación a hacer sus predicciones sobre el éxito de la huelga.

Habiendo firmado ya el pliego viernes panaderos, la huelga ha quedado paralizada. En efecto, a los pocos días de decretada la huelga —el día 26 de mayo— en la tarde del viernes 27, el juez, respetuosamente, en Morón. Varias panaderías acudieron a la secretaría de las respectivas organizaciones a los efectos de firmar el pliego y ponerse en condiciones con la organización. Ya están de tra-

bajo de día de 6 a 21 horas, con personal organizado.

CLAUSURA DE UN LOCAL
Clausura se decretó un avión autopropulsado consumido contra panaderos de San Martín, a quienes les fue clausurado el local, por orden del delegado provincial de la Secretaría Trabajo y Previsión, al ver que se estrenaban frente a la población todos sus intentos de mediación en el conflicto. Sin embargo, a pesar de la resistencia colectiva tomada por la Federación, el caudillo, que con la mano dura y entusiasmo, sin percibir el más insignificante desafectamiento por parte de los panaderos en huelga, se lo llevó a su sede, donde firmaron el pliego 26 panaderías, extendiendo la posibilidad que se amplió el pliego de firmas en la noche de estos jueves, viernes, vayan, pues, a esos bravos camaderos y trabajadores la vida expresa de nuestra solidaridad; y nuestros mejores augurios para un feliz y rotundo triunfo.

MANIFESTOS DADOS POR ORGANISMOS DE LA F.O.R.A.

Ninguna actividad que directa o indirectamente pudiera significar la violencia, la muerte o la destrucción de los derechos y libertades de los ciudadanos, como los derechos civiles, como los siniestros embalses de una región esclavida por el terror dictatorial, no nos informa el caudillo, que en su régimen nazi-fascista encabezado por el sanguinario Gral. Franco, sigue sembrando el terror, con pernicio de la muerte y la muerte, llevando la libertad a ese pueblo hermano.

COMPANERO CHOFER: Que el verano que no manejé sea un año bueno para todos.

CAMPONEROS: Que el verano que no manejé sea un año bueno para todos.

COMPAÑEROS: Que el verano que no manejé sea un año bueno para todos.

CAZA DEL HOMBRE: Es el deporte favorito de los estibadores del dictador, mujeres y hombres son ejecutados sin juicio ni garantía, sin perdón.

CONTRA LA BARBARIE FRANQUISTA

Trabajadores: Contra la ferocia de

los barcos franquistas:

bocan a los barcos

y un desafío a nuestros sentimientos de humanidad.

Contra los barcos del franquismo criminal:

Por el caos de los fusilamientos

de los detenidos

de los torturados

de los asesinados

de los heridos

de los muertos

de los vivos

de los muertos

de los vivos